





ACTA No. 23 SESION CONSEJO TECNICO CONSULTIVO 21 de enero de 2016

En la ciudad de San Salvador, a las doce horas con treinta minutos del día veintiuno de enero del año dos mil dieciséis, se procedió a verificar la instalación del quorum del Consejo Técnico Consultivo, del Nuevo Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, estableciéndose la asistencia de 4 miembros propietarios y 1 miembro suplente. La asistencia fue la siguiente: por el VICEMINISTERIO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA: Doctora Erlinda Handal Vega, Presidenta del Consejo Técnico Consultivo; Lic. Sonia Elsy Merino: Directora Nacional de Investigación en Ciencia, Tecnología e Innovación, Representante Propietaria; por los CENTROS DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA: MSc. Eufemia Aydee Rivera Mejía de Parada Representante Propietaria; por La UNIVERSIDAD DE EL SALVADOR: Ing. Oscar Eduardo Marroquín Hernández, Representante Propietario; Ing. William Virgilio Zamora Girón, Representante Suplente. Los demás miembros del Consejo manifestaron su respectiva excusa A. AGENDA. Se somete a consideración el siguiente proyecto de agenda: 1. Verificación del Quorum, 2. Aprobación del Acta Anterior. 3 Convocatoria para el Diplomado de Periodismo Científico. 4. Sugerencias de actividades para el desarrollo de la Semana Nacional de Ciencia y Tecnología 2016; 5.Congreso Iberoamericano de Ciencia y Tecnología CYTED v 6. Varios. B. DESARROLLO DE LA AGENDA: 1. Establecimiento del Ouorum de Ley. 2. Aprobación del Acta anterior. En este punto el Ing. Ochoa informa que se envió de forma electrónica el acta y consulta si tienen algún comentario. Los miembros del Consejo manifiestan que la han revisado y que no tienen observaciones, por lo que se dá por aprobada 3. Convocatoria para el Diplomado de Periodismo científico. En este punto el Director Ejecutivo informa que se hará una convocatoria por el periódico, para empezar a identificar a los posibles interesados en recibir el curso. Esta convocatoria irá dirigida no solamente para periodistas sino que también para investigadores y comunicadores, por lo que más adelante se solicitará el apoyo del Consejo para identificar interesados en el diplomado. El diplomado se espera realizarlo con la Universidad de El Salvador, dado que hace varios años se hizo un curso similar con el apoyo de UNESCO. Los miembros del consejo recomiendan que para la convocatoria se incluya a los jefes de redacción, indicando el perfil requerido, la duración del mismo, recomendando que si es de larga duración pueda combinarse la modalidad presencial y a distancia.4. Sugerencias de actividades para desarrollo de la Semana Nacional de Ciencia y Tecnología 2016. Se informa que este año, no solamente se celebrará el 21 de septiembre día Nacional de la ciencia y la tecnología, si no que se hará la semana nacional de la ciencia y la tecnología, efectuando un evento cada día, durante la semana del 19 al 23 de septiembre. Algunas actividades programadas incluyen la realización de la reunión de Gestores del CYTED, en El Salvador, a la cual vendrán unos 80 expertos en diferentes temas del CYTED, incluyendo los gestores de áreas, comités de áreas y algunos coordinadores, por lo que se aprovechara su estancia para organizar un congreso sobre las Áreas temáticas de la Agenda Nacional de Ciencia y Tecnología y un foro CYTED, además del foro se está considerando

organizar la presentación de posters de las investigaciones que están haciendo las Universidades y Centros de investigación, durante un día de esa semana. La clausura de la semana podría ser para entregar los premios de las ferias de ciencia y al mejor trabajo de la categoría IES y Centros de investigación. En este punto el Ing. Marroquín ofrece las instalaciones de la UES para llevar a cabo el foro CYTED. La Dra. Handal manifiesta que sería muy bueno y que es necesario que se adquiera el compromiso de asegurar la asistencia masiva de investigadores, docentes y estudiantes. 5. Metodología de ejecución del Congreso Iberoamericano de Ciencia y Tecnología CYTED. Se informa que se tiene planificado desarrollar el congreso en varias sedes, con la cooperación de las Universidades que estén interesadas en alguna de áreas temáticas, para lo cual se formaran grupos de trabajo para la organización del evento. En este punto la Lic. Aydee Parada manifiesta que la Universidad Evangélica podría ser sede de una de las áreas y colaborar con aportes en especie. El Ing. Marroquín manifiesta que la UES puede dar aporte económico y ser sede de una de las áreas. La Lic. Sonia Merino sugiere enviar una nota a los rectores de las Universidades que tienen relación con los temas que serán abordados en el congreso. Se agradecen los aportes de los miembros del Consejo y se continúa con la sesión. Varios no se abordaron puntos varios, por lo que no habiendo más que tratar, se finalizó la reunión a las 14 horas del día veintiuno de enero del dos mil dieciséis.

Dra. Erlinda Handal

Lic. Sonia Elsy Merino

MSC Aydee Rivera de Parada

Ing. Oscar Eduardo Marroquín Hernández

Ing. William Virgilio Zamora